

新しくして人々はまさに「生産者の威力」といふものを此二十四時間の罷業に依つて感ずるのである。労働者なくば世界は喧嘩、人は死んで死するより外なき事を知るのである。

その五月一日は近づいた。無産者の日は來た。我國の労働者は既に四回の労働祭を迎へた。我等は將に五度目の労働祭を迎へやうとしてゐる。労働者解放の道に向つて進軍しつゝある萬國の労働者よ。競争、永き忍耐より目覚めたる我國の労働者よ。來つて五月一日を祝へ労働祭を祝へ。五月一日を祝ふ事は實に萬國の労働者の特權である。萬國の労働者よ、共に労働祭を祝ふて階級戦争への進軍喇叭を吹こうではないか。斷末魔の苦しみにある資本家を用ぶ鎌をつかうではないか。

(4) 一人も残らず示威運動に参加せよ！

メーデーを期して労働組合に這入り給へ

今世の中では労働者はごく懲り生活をして居る者はない。殊に近頃資本家は不景氣三云ふ口實の下に労働者を解雇したり、賃金を下げたりして居るのである。働いても尙其の日の生活に追はれて居る労働者の上の上に賃金を下げられたり又は職を奪はれたりしては明日の米代に泣かねばならぬのは誇張でも何でもない全く事實である。それだから云つて政府は金持の者が地租が高いの営業税がさうの云へば直に彼等の云ふ様にしてやるや子孫の事を考へて見れば一日も安心して生きて居られない。英國あたりでは解雇せられたら失業手當を、年を老つて働きぬ様になれば養老年金

をやるらしい制度が設けられて居るので割合に安心して働いて行ける。日本でも労働組合を作つて居る人々は團結の力を以て解雇手當や退職手當を資本家に定めさせて例へ解雇せられてもの仕事が見付かる迄の生活費のたしにして居るのである此の様にして少しでも労働者の生活の不安を除いて居るのは英國は素より日本に於ても皆弱いものである。即ち労働者同志が團結して労働組合を作り北の方に依つて融ち合つたのである。實に労働者の幸福の程度は其の團結した力の強弱に依る。資本家や其の大共は色々な事を云つて居るが、それは皆胡言乱語化しや嘘であつて私達労働者の聞く言葉ではない。

昔から轉ばぬ先の杖といふ諺があるが、いざ賃金の値下けだ。やれ解雇だ云ふ時にもごつかない様に労働者は日頃から團結して力を造つて居らなくてはならぬ。それは又一貫資本家の無法なる銀座下けや解雇に對する防止さもあるのであ

る。諸君が若し眞實に自分の生活を少しでも樂にしようこそ考へられるならば明日三云はず今日只今團結するがよい労働組合に這入り給へそして世界の労働者と共にメーデーを祝ふの光榮に浴し給へ

京都府日本労働組合同盟大阪聯合會
神戸市勞工通二丁目同大阪聯合會
京都府七條大橋西詰下ル日本労働組合同盟京都聯合會
兵庫縣武庫郡御影上東聯合會
大阪府堺市人和川下聯合會
福岡縣八幡市枝光大富町聯合會
和歌山市南區木橋臨大富方聯合會
廣島縣御調郡因島労働組合
岡山縣岡山市内山下六八同岡山労働組合
大阪市東區向日町二丁目聯合會
大阪市南區木橋臨大富方聯合會
全日本煙草労働組合
大阪市西區市岡町二九三ノ六聯合會
京都市上京區新千本分岐町聯合會
京都煙草労働同盟